



## La Gauloise fait un tabac à l'étranger

Rubrique : actualités - Date : lundi 12 juillet 2004

---

D'après le Journal du Dimanche « la Gauloise enfume le monde ». Le journal qui évoque le plan social d'Altadis estime que pourtant « tout n'est pas sombre sur la planète tabac » car si « les riches ne veulent plus fumer ? Qu'à cela ne tienne Altadis se tourne vers les pays pauvres » et l'hebdo de rappeler la prise de contrôle par le groupe de la Régie des tabacs marocains et l'éventuel rachat de Balkan Star, le fabricant russe. Le JDD qui observe que ces marchés « ne sont pas encore touchés par la déferlante antitabac », note par ailleurs que sur les marchés occidentaux la Gauloise qui « souffre en France d'une image un peu popu » bénéficie chez nos voisins « d'une image chic » et se positionne comme une alternative aux marques américaines, d'où une augmentation l'an dernier de 15% de ses ventes hors de France, alors que l'action Altadis a gagné 16% depuis le début de l'année et doublé en quatre ans. Par ailleurs, assure le journal, « Altadis est porté par un intérêt spéculatif » et BAT s'y « intéresse de près